



PTA学習参観お越しいただき ありがとうございました!

7月14日(火)に、全校のPTA学習参観を行いました。4月の学習参観やPTA総会、そして運動会を中止せざるを得なかったため、今年度初の保護者さん向けの公開となりました。やっと一安心した心地がしております。

たくさんの保護者さん方が、都合を付けて足を運んでくださいました。また、各学年懇談にも多数ご参加くださりありがとうございました。この3か月半でのお子さんの成長の様子を感じていただけたなら、ありがたく思います。

また、今後ともご家庭と学校が信頼を寄せながら、お子さんの成長のために力をあわせていければと思います。どうぞよろしく願いいたします。

【授業風景の一コマ】



7/10(金) 5・6年生 ドリーム体験ほんもの講座を鑑賞



美郷町3小学校の5年生が午前、6年生が午後ミュージカルを鑑賞しました。演目は、劇団わらび座による「風子、飛べ！」でした。

東京から転校してきた子どもと主人公の友情、イヌワシを守ろうとする自然を愛する気持ち、伝統の神楽を受け継ぐ思いなど、様々なテーマが盛り込まれていました。

3人の演者によって次々と繰り広げられる場面や歌の世界に引き込まれました。

【児童の感想より】

とても声がきれいで、歌の場面での歌声が心にひびいてきて、よかったです。ダンスも息が合っていて、とてもかっこよかったです。一番心に残ったのは、風子(イヌワシの子)が飛び立つ場面です。私も、とてもうれしい気持ちになりました。ありがとうございました。(5年児童)

今回の「ほんもの講座」では、三人がそれぞれの役になりきっていたし、服装も一しゅんで着替えていて、すごいと思いました。また、一人が何役もして、声もすごく出たので、たくさん楽しめました！
言いたいことを言葉に出して言うのが難しい「りょうすけ」でした。でも、風子がかまきりそうになった時に、「風子、飛べ！」とさけんで、つかまらずにすんだ場面が心に残っています。言いたい言葉を思い切って伝えるのは大事なことだと、私も思います。
わらび座のみなさんは、これからも多くの人に感動される演技ができるように、がんばってください。(6年児童)

★当初、5・6年生が同時の予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、2回公演として、一席ずつ空けて鑑賞しました。町教委、また、わらび座さんに感謝したいと思います。
1年生～4年生は、今年度は一旦中止となりました。楽しみにしていた子どもも多いです。今後、または次年度に期待したいと思います。

「六小会議」の話合いを受けて、 ポスターで呼びかけをさっそく!



運営委員会と各委員会委員長、3年生以上の各学級代表が集まって、「全校のくらしをよくしよう」という話合いが、六小会議です。

6月の会議では、「ろう下を走らないように気を付けること」について、全校でできる取り組みを考えました。

その中で「ポスターを作ろう」という意見に決まり、1年生から6年生までの全学級からポスターを作ってもらった児童会です。

写真のように体育館への通路をはじめ、校内の様々な場所にポスターがはられました。

自分たちで話し合っ、自分たちが作った約束を大切に、よりよいくらしをしてほしいと思います。

各学年で水泳授業が行なわれ、 プールが賑わっています!

7月1日プール開きをしました。トップバッターは4年生。今年度最初の授業で、子どもたちは喜んで水に親しみました。また、更衣の仕方についての約束や、事後の手洗い・うがいについてしっかり確認しました。

翌日から各学年が続々と水泳授業をスタートさせました。2年以上は、大きなプールで、波をつくって浮く練習やけのび、バタ足、泳法の練習などを行っています。

1年生の初プールは、9日でした。また、16日には、4年生とバディを組んで大きなプールに、一緒に入りました。

プールでの授業に、全校児童がどんどん親しんでほしいと思います。



7/14(火) 桜組上学年 ゴマシオキッチンさんへインタビュー



「〇〇さんってどんな人?」という国語と生活単元を合わせた学習で桜組の上学年6人が、ゴマシオキッチンさんを訪問しました。

ねらいは、「自分たちの暮らす地域で働く人に関心をもち、インタビューしたりお話を聞いたりできること」などです。

『みさと働きびと』の中から、是非インタビューしたいと選んだ方(お店)です。

インタビューの依頼は自分たちで行ないました。

また、質問を考えたり、聞く態度の練習(ビデオ撮影)をしたりして、当日に向かいました。

そのことを本番で生かされたことが、大きな自信になりました。

今年度のPTA事業について

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、各専門部の活動のうち、次の事業については、今年度は行なわないことになりました。

- 厚生部…バザー
- 校外指導部…空きビン回収
- 体育部…窓ふき奉仕作業

以上、ご承知置きください。

なお、年度当初に予定している他の事業については、この後行なう方向で進めます。

ご理解とご協力をお願いいたします。

「夏休みのプール監視」について

こちらにつきましては、PTA体育部の事業として、各学年より2日のご協力を、どうかよろしくをお願いいたします。

※7月15日付けで、「学校運営等に関するアンケートのお願い」をお届けいたしました。

大問1～3は、お子さんの姿から評価していただく項目です。大問4は、学校について評価していただく項目です。どうかご記入の上、7月22日までお届けくださるようお願いいたします。